



TEMAS

- FNSI se suma al apoyo a damnificados por desastres naturales
- Perfil Roberto Granados Galván
- Perfil Mario Alberto Castellano Valdez
- Ultiman detalles para el 48 Congreso Nacional de la FNSI
- Realiza FNSI mesas de análisis ante problemática de Rotación de Personal en empresas

FNSI se suma al apoyo a damnificados por desastres naturales

Septiembre del 2017 ya forma parte de la historia de México debido a los hechos recientes donde la naturaleza ha golpeado con fuerza los estados de Oaxaca, Chiapas, Puebla, Morelos, Estado de México, Tlaxcala y la Ciudad de México.

Los sismos ocurridos los días 7 y 19 de septiembre quedarán grabados en nuestras memorias por su poder destructivo. Nos recordarán también la solidaridad, entrega y unidad con la que como sociedad somos capaces de responder a la desgracia.

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) se sumó a la campaña de acopio de víveres y materiales impulsada desde la sociedad civil a través de redes sociales mediante el hashtag **#FuerzaMéxico**.

El Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI, a través de su Secretario General Jesús González Cárdenas, ordenó la instalación de un centro de acopio en las instalaciones del Salón Treviño. El personal administrativo respondió de inmediato al llamado y colaboró con despensas, productos de limpieza y materiales de curación. Los Asesores Sindicales y los Delegados participaron en la habilitación de módulos en las oficinas de representación sindical de las empresas agremiadas, quienes se sumaron de forma voluntaria a la colecta.

Gracias a la buena voluntad de la gran familia de la FNSI se logró recolectar una cantidad aproximada de 2.8 toneladas de apoyo, el cual fue entregado en carácter de donativo en las instalaciones de la delegación Nuevo León de la Cruz Roja Mexicana, organismo que se encargará de hacer llegar el apoyo a quienes más lo necesitan.





Perfil Roberto Granados Galván

Con más de 20 años en el servicio sindical, actualmente se desempeña como Secretario Tesorero del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León.

Con estudios en la Licenciatura de Derecho de la Universidad Autónoma de Nuevo León, posee una amplia experiencia en la representación laboral, tras ejercer por 8 años como parte del Comité del Sindicato de Trabajadores de la empresa Industrias Tuk.

Cuenta con una plataforma de varios diplomados en el eje del derecho laboral y en desarrollo humano para la eficiente gestión sindical.



Perfil Mario Alberto Castellano Valdez

Licenciado en derecho con orientación en Derecho del Trabajo, con Maestría en Derecho con Mención Honorífica ambas por la Universidad Autónoma de Nuevo León, ha puesto los conocimientos adquiridos en el aula a disposición de la gestión sindical. Actualmente se desempeña como Secretario de Promoción Cultural del Sindicato Industrial de Trabajadores de Nuevo León, cuenta con una plataforma de estudios en el eje del derecho laboral y en desarrollo humano.

Fue parte del Comité del Sindicato de Trabajadores de la empresa Metalsa por 18 años. Es Asesor Sindical de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes desde hace un lustro.

Ultiman detalles para el 48 Congreso Nacional de la FNSI

Con el propósito de ofrecer a Delegados y Asesores un panorama respecto a la actualidad en la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), se ultiman los detalles para la realización de la edición 48 del Congreso Nacional.

El Hotel Barceló Maya Beach Resort de la Riviera Maya será la sede del evento en el que el Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI, en voz de su Secretario General Jesús González Cárdenas, presenta los indicadores correspondientes al último año de labores de la institución. El Congreso Nacional contará con la participación del Dr. Horacio Raúl Las Heras, especialista en Derecho Laboral y Seguridad Social, catedrático universitario y miembro del Colegio de Abogados de Buenos Aires, Argentina.

Con amplia experiencia en el estudio de la legislación laboral en su país que sirvió como referencia para la reforma a la Ley del Trabajo de México, ofrecerá una perspectiva amplia de los alcances e implicaciones hacia las organizaciones.

También participará el Dr. Macario Schettino, académico e investigador en materia de Economía y Administración, con reconocida trayectoria como especialista invitado en diferentes medios de comunicación a nivel nacional. Reconocido por sus análisis de la situación económica del país, ofrecerá una plática sobre Política Internacional y sus implicaciones en el panorama Económico y Social de México de cara a la transición democrática del 2018.

El Congreso 48 de la FNSI se llevará a cabo los días 23, 24, 25 y 26 de Octubre del 2017 en la Riviera Maya. Para más información comunicarse al correo electrónico: comunicacion@fnsi.com.mx



Realiza FNSI mesas de análisis ante problemática de Rotación de Personal en empresas

La rotación de personal es uno de los grandes problemas que aqueja al sector empresarial del país, lo que se traduce en pérdida de competitividad para las industrias y en fracturas del tejido social producto de la inestabilidad laboral en las familias.

Por tratarse de un tema multifactorial en el que inciden aspectos salariales, sociales, culturales, de salud y seguridad, encontrar soluciones adecuadas por sector requiere del trabajo conjunto de quienes integran la cadena productiva.

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) a través del departamento de Bolsa de Trabajo, instaló una mesa de análisis en la que participan representantes de Recursos Humanos de empresas como Celestica, Arca Continental y Capital Group, así como la Secretaría de Economía y Trabajo del Gobierno de Nuevo León y el Congreso del Estado.

Nancy Palacios Gómez, Jefa de la Bolsa de Trabajo FNSI, explicó que el propósito de este ejercicio es incentivar a las empresas a tomar medidas para lograr que los trabajadores asuman un mayor compromiso a través de esquemas que les generen un beneficio integral y no solo se limiten al estímulo económico. "Esa es la razón por la que ellos son los que tienen que descubrirlas para tomar acción y hacer cambios y a veces necesitan ayuda para llegar a esos descubrimientos y para eso si estamos nosotros como agentes de cambio en la FNSI", explicó.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México